
第2258回 (2015.1.14（水）くもり） NO.1638

今週のお祝い

●創立／1968年4月24日 ●事務所／米子市西福原1-1-55 ホテルサンルート米子 ℡(0859)32‐5531
●例会日／水曜日12:30～13:30 ●例会場／ホテルサンルート米子市西福原1-1-55 ℡(0859)33-0911
●会長／髙橋孝之 ●幹事／杉本真吾 ●会報／細田耕治

会員数 94名

「 一人ひとりが輝きを ! ロータリーに大きな輝きを！ 」

今週のお祝い
本人誕生祝： 1日 舩田正一君 3日 石部裕一
君 4日 横田政明君 5日 宮本 守君 15日
荒川圭三君 石井敬薫君 19日 古杉 淳君
20日 小椋賢志君 29日 野津一成君

会員数 94名
（正会員 93名 名誉会員 1名）

副会長挨拶 幹事報告
１ ベネ クタ 小田浩 会員表彰

本日は 高橋会長が欠席ですので 代理で挨拶

１． ベネファクター 小田浩一会員表彰

本日は、高橋会長が欠席ですので、代理で挨拶
をさせて頂きます。 近、インフルエンザが流行っ
ております。患者さんが多く、休憩もとれない状態
が続いております。気づいたことは、意外と元気な
患者さんが多いことです。少し具合が悪い状態で、
診察にこられています。本当に具合が悪い状態で、
医師に行くべきと思います。

企業のＢＣＰの一環として、企業全体でインフル

２． 2/14 RI第2670地区 徳島分区IMのご案内
阿南南RCホスト （阿南市文化会館）

３ 特定非営利活動法人 日本ネパール人づくり協会企業のＢＣＰの 環として、企業全体でインフル
エンザが流行ったらどうするべきか、事前に検討し
ておくべきではないでしょうか。会社としては、そう
いった危機管理を行うべきと思います。インフルエ
ンザの予防は、とにかく、うがい、手洗いそして人と
交わらないことです。また、かからないための体力
づくりと気力を充実させて下さい。

３．特定非営利活動法人 日本ネパール人づくり協会
より 「カトマンズ通信 2015.1.5」

４．例会変更のお知らせ
米子中央RC 1/22（木）夜間例会

ビジター受付あり
境港 1/27（火） 〃 〃
倉吉中央 1/28（水） 〃 〃

次回プログラム
1/28 「年男放談」

今後の行事予定
1/28 クラブ協議会 例会終了後
2/9 5ＲＣ合同例会 18：30から （米子全日空ホテル）
2/11 休会 （法定休日）
2/18 ⇒ 2/9 5ＲＣ合同例会に振替
2/22 中学生作文コンテスト表彰式 （ホテルサンルート米子）



＜プログラム＞

「ロータリーの友」
雑誌委員会 西村正男リーダー

３頁には、指定記事である、ＲＩ会長の「ロータリーについて話そう」と題したメッセージが、
書かれています。

５頁には、名古屋で「ジャパン・ロータリーデー」が開催された記事が載っています。そ
の詳細が１８から１９頁にあります。イベントの参加者は６万人であり、カナダで行われて
いた年１回のファンドレイジングイベント（活動資金事業）を日本で行ったものでありまし
た。

３５頁は、ＲＩ指定記事である、財団管理委員長ジョン・ケニー氏の想いが記載されてま
す。７０頁からは、「育てつつ育てられ」と題して、智辯学園和歌山高校野球部監督高嶋す。 ０頁からは、 育て 育てられ」と題して、智辯学園和歌山高校野球部監督高嶋
仁氏が、熊野ＲＣ一般公開例会で話なされた卓話の要旨が、記載されています。奈良と
和歌山で監督をした経験談、生徒が練習をボイコットしたこと、他校に負けないために
ハードな練習を行ったこと、勝負は肌で感じることが大事なこと、人間の欲には際限がな
い事などが書かれています。

年男放談年男放談

赤木勇夫 会員

６回目の年男です。福を分けるものがな
いので、近況を報告したいと思います。２０
００年７月に入会しました。当時は吉岡年
度で会員数は９３名でした ２００９年６月

荒川雄司 会員

お正月に読んだ本を、紹介したいと思い
ます。南極の昭和基地から１０００ｋｍのとこ
ろに、ドームふじ基地があります。南極で２
番目の高さのところにあり 氷の高さは３１度で会員数は９３名でした。２００９年６月

に永く勤めた会社を退職し、ＲＣも辞める
かどうか悩んだのですが、杉原会長年度
であり会員増強の方針があったので、辞
めずに今日まできています。今の仕事は、
農協の理事、白鳳の里の取締役、米子市
農業委員会委員、日吉神社（淀江）の氏子
総代会会長もしています 趣味の世界な

番目の高さのところにあり、氷の高さは３１
００ｍです。地球上の環境の歴史において
南極は寒い時期と暖かい時期を繰り返して
おり、グラフを見ると寒い時期が長いです。
１０万年ぐらいの周期で、現在は暖かい時
期であります。
二酸化炭素量は、１８００年前は２８０ｐｐ
だ たが 年総代会会長もしています。趣味の世界な

どのボランティア的な仕事もしており、その
活動を通じて社会に貢献しているつもりで
す。今のところモチベーションを保ちながら
やっております。

ｍだったが、１９８５年は３４０ｐｐｍ、２０１５
年は３９０ｐｐｍでありました。国際的に危機
的状況であり、何とかしなければならないと
いう思いです。


